

DEPORTES | Fútbol

Priego CF gana en Villa del Río y abandona el farolillo rojo 169 días después

Tras ganar a domicilio por 1-2 se colocan a tan solo un punto de salir de los puestos de descenso

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 10 de marzo de 2025 - 11:35



El Priego CF sigue en dinámica positiva después de lograr una valiosa victoria en su desplazamiento a Villa del Río, que le permite, después de 169 días, abandonar el farolillo rojo de la clasificación de la Primera Andaluza en su grupo cordobés.

Fue el 22 de septiembre, en la segunda jornada y después de dos derrotas consecutivas cuando el equipo prieguense se instaló en el último puesto de la tabla, y gracias a los buenos resultados cosechados en la últimas semanas, comienza a ver la luz tras muchos días en penumbra.

El duelo ante el Villa del Río, equipo también de la zona baja, se presentaba vital para ambas escuadras, sin embargo, la suerte que otras veces fue esquiva para el Priego CF, esta vez la tuvo de cara, a pesar de jugar varios minutos en inferioridad numérica.

Tras una primera parte en la que el marcador no se movió, fue el Priego CF el que consiguió abrir el marcador gracias al tanto de Rafa Mejías. La alegría duró poco, ya que tres minutos más tarde el cuadro local igualaría la contienda por mediación de Pedro Calzada.

El partido se puso muy cuesta arriba para los prieguenses, ya que a falta de once minutos para el final del tiempo reglamentado, el colegiado Centella García, expulsaba con roja directa a Manolín y Edu Jurado, que dejaban a Priego con tan solo nueve efectivos para afrontar lo que quedaba de partido.

Esta vez, la fortuna estuvo de cara para el Priego, ya que de nuevo Rafa Mejías conseguía perforar la portería villariblense a falta de un minuto para el 90, dando tres puntos de oro a un equipo prieguense que comienza a ver la luz en la recta final de la temporada, quedando a tan solo un punto de salir de los puestos de descenso.

La próxima jornada recibirá en casa al Lucecor, equipo de la zona media de la clasificación, ante el que intentará mantener la buena tónica de juego y resultados.

FICHA TÉCNICA

Polideportivo Municipal de Villa del Río (Villa del Río - Córdoba).

Villa del Río C.F.: Pepe Caballero, Jesús Madueño, Mario, Hugo, Marcos, Vázquez, Juanjo, Darío, Javi Guerrero, Juan Pedro y Pedro Calzada. También jugaron Juan Diego, Rayo, Fran López, Soriano, Rueda,

Álex Sánchez y Álvaro.

Priego C.F.: Rivert, Edu Jurado, Raúl, Antonio Moreno, Jesús, Rafa Mejías, Zuri, Ismael, David Agundo, Ocampos y Quique. También jugaron Manolín, Rafa Cobos, Raúl Jiménez, Cristian, Ángel, Pol y Mohamed.

Goles del Villa del Río C.F.: 1-1, Pedro Calzada (63');

Goles del Priego C.F.: 0-1, Rafa Mejías (60'); 1-2, Rafa Mejías (89');

Árbitro: Centella García, Tomás (Córdoba). Amonestó por los locales a Hugo, Javi Guerrero, Mario y Soriano; y por los visitantes a Liyo, Zuri, Rivert, Ismael y Raúl Jiménez. Expulsó por los visitantes a Manolín (Roja directa 79') y a Edu Jurado (Roja directa 79').

Fuente: lapreferente.com